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Commissione Consiliare 5
a
 - Pianificazione dell’Economia del Mare, Sviluppo 

Economico e Attività Produttive, Fund Raising, Servizi Informatici e Innovazione 

Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio. 

 

VERBALE  DELLA  SEDUTA CONGIUNTA CON LA COMMISSIONE 3^ 

POLITICHE PER IL MARMO – SPORT PRESSO LO STADIO COMUNALE DEL  

3/11/2021  - ore 12:00 

 

O.D.G.: 

1. Sopralluogo Stadio 

 

Sono presenti i consiglieri: Marco Barilli, Dante Benedini, Massimiliano Bernadi, Cristiano 

Bottici, Stefano Dell’Amico, Tiziana Guerra, Mauro Lancioni, Giovanni Montesarchio, 

Daria Raffo (in sostituzione di Anna Maria Piombino), Daniele Raggi, Nives Spattini, 

Gianenrico Spediacci.  

 

Assente il consigliere Lorenzo Lapucci  

 

Presenziano alla seduta l’Assessore ai Lavori Pubblici/Sport Andrea Raggi e il tecnico del 

Settore OO.PP. Geom. Francesco Andreani. 

 

Presiede la seduta Mauro Lancioni e svolge le funzioni di segretaria Ilaria Balderi. 

 

Prima dell’inizio della seduta la Segretaria provvede a verificare a campione il possesso del 

certificato “green pass” da parte del 20% dei partecipanti: la verifica dà esito positivo 

La seduta inizia alle ore 12,00 e si svolge presso lo Stadio Comunale di Carrara. 

Relativamente al punto all’o.d.g. 

Il  Presidente Lancioni ricorda ai presenti che la seduta odierna è stata convocata presso lo 

Stadio Comunale per fare il punto sugli interventi effettuati ( la cd fase 2A dei lavori di 

adeguamento dello Stadio dei Marmi) e visionare, con il sopralluogo odierno, gli ultimi 

lavori che sono stati realizzati sulla struttura.  

Prende la parola l’Assessore Raggi. Relaziona i presenti che sono stati terminati i lavori 

previsti per l’adeguamento e la riqualificazione dello Stadio dei Marmi previsti dalla fase 

due del progetto in modo da consentire di riaprire ai tifosi gli spazi della curva nord, 

ampliando quindi la capienza di pubblico di circa mille posti rispetto agli attuali. Ultimati i 

lavori previsti la Commissione Provinciale Pubblico Spettacolo, riunitasi a fine settembre 

per le verifiche di legge, ha ritenuto di richiedere alcune nuove prescrizioni rispetto a quelle 

originariamente in progetto, utili per migliorare ulteriormente gli standard di sicurezza dello 

Stadio dei Marmi e di presentare, quindi, una nuova SCIA, per la capienza aumentata dell’ 

impianto. 
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Sono stati pertanto realizzati ulteriori lavori di dettaglio, richiesti dalla Commissione 

Provinciale ( nuove paratie, segnalazioni delle altezze e dei percorsi di uscita per le vie di 

fuga, posizionamento di cartellonistica….) ed al momento tutte le prescrizioni richieste 

sono state realizzate. 

L’Assessore Raggi illustra inoltre, tra i lavori già terminati prima di questi ulteriori 

interventi, quelli effettuati sui servizi igienici, realizzati ex novo per quanto riguarda i locali 

ad uso del pubblico femminile, oggetto di ristrutturazione, per quanto attiene i locali 

dedicati all’utenza maschile. 

Con le attuali modifiche la capienza del settore unico gradinata e curva nord è pari a 1980 

unità. 

Occorre necessariamente aspettare gli esiti di una nuova riunione di valutazione da parte 

della Commissione Provinciale, che verrà calendarizzata dalla Prefettura: Lancioni auspica 

che possa essere fissata al più presto in modo da consentire la prossima partita in casa con 

la nuova, ampliata, capienza di spettatori. 

 

 

Alle ore 12 e 20 la seduta si chiude. 

 

Il Presidente della Commissione 5^                                        La Segretaria verbalizzante     

       (F.to  Mauro Lancioni )                                                      ( F.to Ilaria Balderi )      

 

 

 

 

 Il Presidente della Commissione 3^  

       (F.to  Stefano Dell’Amico )                                                                           


